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Meiner Meinung nach sind nicht die Ablösesummen an sich das Problrm sondern
teilweise eher das Gehaltsgefüge. Hier haben wir gerade erst gesehen wie es ist wenn
wir mit großen Verträgen ködern. (Brecko, Sepsi, usw...). Daher kam auch das
strukturelle Defizit. Wenn wir jetzt jeden neuen Spieler direkt zum groß- bzw
Topverdiener machen, haben wir einmal das Problem, dass das Gefüge extrem
auseinandergeht, was für die Moral der anderen Spieler schlecht ist, zum anderen
wieder eine starke Belastung sollten wir trotzdem absteigen.

Das ist nicht ganz richtig...

AB hat das in der MV vor - ich glaube 3 Jahren- gut aufgezeigt. Wir haben in Liga 2
Beratergebühren wie ein Verein im Bundesligamittelfeld gezahlt. Die Honorare lagen zwischen
2-3 Mio. Zudem hat man einfach für viel zu schlechte Spieler einfach zu viel gezahlt. Evseev
und Co. haben ohne Profinachweis fürstlich verdient.
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